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网友“皓文 1978”表示：“别人的帮助并不是理所
当然的，也没有人要求我们必须去帮助别人。正是因
为人与人之间的关爱，才有了大家互相帮扶的温暖。
好多人都说现在社会人情薄如纸，我觉得这样想太消
极了。大多数人还是热心肠的，只是可能日子越来越
忙，事情越来越多，一些意识渐渐淡去了，但并不能说
没有了。所以我也觉得设一个感恩日是很有必要的，
让我们都将‘感恩’牢记于心。”

网友“酥糖”

全民感恩势在必行
“《楚天都市报》也曾报道过襄樊5名受助大学生

受助一年多，没有主动给资助者打过一次电话、写过
一封信，更没有一句感谢的话，逐渐让资助者寒心。而
这已经不是个例了。”网友“酥糖”说，“当前不感恩的
人越来越多，有的甚至回应，企业家的钱不干净……
如果他们资助我是为了日后的回报，那我当初还不如
不接受……我不禁想问一句大家都怎么了？这是值得
整个社会共同反思的一个问题。”

“感恩是否已渐次沦丧呢？我想这是谁都不愿意
看到的结果。面临这些让人不愉快的事件，应该行动
起来了。设立一个感恩日是有必要的，如果把它作为
一个节日，那么对象就是社会中的每一分子。现在看
来，反倒是读完了书，参加了工作的，把老本给忘干净
了。”网友“酥糖”说。

三门风云战队包揽杭州
休博会CS大赛前三名

本报讯（特约记者 程亚军）日前，由浙江省体育局主
办的 2011杭州世界休闲博览会电子竞技实战 CS大赛在
杭州落下帷幕，三门风云战队力克“群雄”，一举包揽了本
次大赛的前三名。

据悉，电子竞技实战 CS是一种集娱乐和竞技于一身
的、时尚的、绿色的、高科技的体育运动项目。它采用激光
对抗系统，既益智，又让队员们在伏击运动中锻炼了身体，
可以说是一项很适合上班族缓解压力的运动。

本次大赛共有来自上海、杭州、宁波等地的 18支队伍
100余人参加。三门风云战队现有成员40余人，此次共组
织了5个小组参赛。他们一路过关斩将，牢牢把握住了绝
对优势，最终包揽前三名，其中风云二队夺得了冠军。

“释疑”进车间“解惑”实打实

企业家导师把“课堂”设在生产一线
本报讯（记者 邵韵立）“我对企业

的发展有三点建议，第一要知道竞争
对手的特点，第二找到适合企业的管
理模式，第三给自己的产品设立一个
目标。”9月22日上午，三门县巨力电
机成套设备有限公司装配车间内，公
司总经理章日平带领着我县大学生创
业互助社的一干社员，一边参观企业
厂况，一边介绍自己在企业发展方面
的成功经验。

据悉，当天上午，共有 13名县大
学生创业互助社的成员在团县委的带
领下来到三门县巨力电机成套设备有
限公司，与该企业的总经理章日平，就
创业发展问题进行面对面交流。在参
观完厂况后，章日平与互助社的成员
们坐在一起，就企业发展道路上的各
种困难与机遇，展开面对面交流。

互助社成员陈嘉俞是一名刚毕业

的女大学生，目前在县城开了一家酒
水专卖店。她告诉记者，创业是艰苦
的，从开始至今自己遇到了不少销售
方面的困难和问题，这次来就是带着
疑问，想请成功的企业家“导师”们给
自己一个答案。

“我这次来的目的，就是想学习
‘导师’们在销售方面的成功经验，同
时将自己的实际情况告诉‘导师’，请
他们提一些好的建议。”她笑着说，“章
经理在刚才介绍经验的时候说，‘做生
意讲的是诚信，先做朋友再做生意’，
这句话对我触动很大，一会我还会就
这个问题仔细请教章经理，多问多
学。”

县大学生创业互助社理事长尚建
龙，也是一名自主创业者。他告诉记
者，这次活动互助社一共与县内 10家
企业的企业家进行结对。目的是学习

和借鉴企业家们的成功经验，并请他
们“释疑解惑”，好让大学生们在创业
之路上少走弯路。“我们是带着学习的
心过来的，经过一上午的交流，我在创
业上不少疑问都得到了回答。”尚建龙
说，“章日平经理的经验非常宝贵，许
多话都值得我们深思。”

团县委副书记郭华申在采访中告
诉记者，本次活动，是出于目前创业大
学生创业经验比较单一，创业经验不
足而开展的。而企业家导师的成功经
验正好能弥补大学生这块空缺、解开
他们心中的困惑。

“下阶段，我们想邀请‘企业家导
师’到创业大学生所在的企业进行手
把手的指导，通过问诊的形式，对创业
大学生进行面上更加广的指导，从而
增加我们创业大学生一些创业能力和
水平。”郭华申说。
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渔船整治力度加大
执法触手延伸至县外
本报讯（记者吴晓玲通讯员陈丽芝）近日，县海洋与

渔业局工作人员赴镇海对我县在港渔船开展专项整治行
动。据悉，截至目前，我县常驻镇海渔场生产的渔船有 11
艘，其中，从事笼壶作业的渔船 1艘、刺网作业的渔船 9
艘、定置张网的渔船1艘。

此次，我县渔船专项整治加大了执法力度，将执法触
角延伸至县外，重点对我县驻镇海渔船“AIS”设备和北斗
系统开机情况、职务船员及从业人员持证情况以及救生设
备有效配备情况进行登临检查。同时，还召开船长会议，要
求禁止未开捕的渔船出海生产，在渔船生产时要做到值班

望，保证船只 AIS设备和北斗系统正常运行，并做好编
组生产，加强船员的安全宣传教育。

“从检查情况来看，共有3艘渔船终端系统无故不开
机，9艘渔船个别船员未取得从业资格证书。我们对违规
渔船当场开具了责令整改书，并进行跟踪检查。”县海洋
与渔业指挥中心工作人员表示，我县当前渔船安全生产形
势严峻，此次整改的目的是为吸取“8.26”浙三渔 0488号
船碰撞事故的教训，加强我县渔船的安全生产工作。

生产搞承包 员工当老板
“车星达助动车”有了发展推进器

本报记者 陈佳

自今年 4月份开始，台州车星达
助动车有限公司通过创新机制，把生
产线承包给个人，不但激发了员工的积
极性，也缓解了招工难问题。这标志着该
公司运营机制变革迈出了新的步伐。

9月21日上午9时，记者来到位
于氵里浦镇永丰工业小区的台州车星
达助动车有限公司。走进生产车间，映
入眼帘的是，整齐划一地排列着的炫
目车身和员工们忙碌的身影。

台州车星达助动车有限公司于
2007年投产，占地面积 70多亩，拥有
员工 100多人，主要生产电动自行车。
据公司副总经理丁杨明介绍，前年在
工业小区落户的只有该公司一家，由
于基础设施不够完善，加上员工工作

积极性不高，导致公司效益平平。
今年 4月份，经公司员工集体商

讨，决定改变原有的生产模式，增加一
条生产线，将原材料、物化转移和成品
生产等环节全部面向员工承包，并在
工资、产量保底和多劳多得等方面进
行了硬性规定。“承包人的保底生产任
务是每个月1500台电动车。超出任务
的，有相应的提成，多劳多得。如此一
来，员工的积极性一下子提高了。”丁
杨明说道。

来自安徽的孙来龙是承包人之
一。他告诉记者，实行承包制后，大家
的工作积极性明显提高，自己这个团
队也由原先的 20人增加到目前的 30
多人。他说：“每个员工工种不同，相对
应的工资也不同，但工资保底至少是
2000元以上。原先60人一个月的工作
量，现在30个人就能完成。”

来自河南的段保荣是该团队中的
一员，内向的她告诉记者，自己做的是
安装控制器的工作。虽然刚上班两个
月不到，但感觉该团队的工作氛围很

好，自己也在慢慢地融入到团队中。
喷漆是电动车生产中十分重要的

一个环节。来自安徽的王庆连承包了
这一块工作，下面有着一个 13名员工
的小团队，“这些设备都是我在椒江那
边搬过来的，成本也是自己的，公司就
是提供了这样一个平台给我。今年效
益较好，一天估计能喷200台左右。”

“由于目前电机、电池等原材料涨
价，客户对目前的价格有点接受不了，
但总体来说，公司目前的收益处于平
稳状态，去年公司产值过亿元，今年希
望再上一层。”丁杨明告诉记者。

采访感言：车星达助动车有限公

司推陈出新，打破原有的生产模式为

目前的承包管理制度，让员工可以自

己当老板。这既调动了员工的积极性，

也降低了生产过程中的步骤费用，提

高了利润空间，进而实现效益和员工

收入的双增长，深层次推动企业快速、

稳定发展，不由不让人想要由衷地“赞

一个”。

“红动台州”走进亭旁革命老区
为纪念党的90华诞，丰富基层文体活动，营造全民健身的浓厚氛围。9月21日下午，由台州市委宣传部，市

体育局主办的“红动台州”运动会在亭旁镇举行。比赛项目十分丰富，有“弹药运输”、“红嫂救伤员”、“重温长征

路”、“擂鼓助威”等等。这些项目全都取材于革命战争年代的战斗和生活，充分展示了亭旁革命老区深厚的红色

底蕴，以及老区人民激昂向上的精神风貌。 （陈兴长李旭） 真心回馈 感恩有你

百亩头村河道展新姿

亭旁镇百亩头村在开展“美丽乡村”建设，投资

100万元，对原来的这条长330米、宽19米的河道进

行整治，新设置了三道围堰堤，目前已基本完成。图为

整治后的新貌。 （陈维连杜仲）
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